

Los fundadores de ETEO han recibido un merecido homenaje en la Facultad.

03/01/2011

Aquellas personas que participaron en los comienzos de ETEO han tenido estos días un reconocimiento en la Facultad de Empresariales. Ellos fueron los que en su día pusieron en marcha ETEO y esta vez la mayoría de ellos han podido acercarse a la nueva Facultad.

Aparecen en la foto: Xabier Arrazola, Regino Biain, Angel Etxeberria, Jose Maria Martinez, Sabino Zuazabeitia, Angel Elguero, Luis M^aMadina, Jose Luis Madinagoitia, Jose M^a Igartua, Jesus M^aIrizar, Manolo Egaña, Javier Mugarza, Juan Umerez, Jose Antonio Mendicute y el decano de la Facultad de Empresariales, Lander Beloki.

Entre los que no han podido acercarse están Ricardo Barañano, Javier Astigarraga y Benito Ijurra.

Muchos de ellos estuvieron presentes en el acto del Kursaal, pero esta vez han tenido la oportunidad de ver las nuevas instalaciones y hablar de antiguos y nuevos tiempos. Han pasado 50 años y se mostraban contentos de ver que aquello que comenzaron sigue con fuerza.

